
 
 

CLUB ALPINO ITALIANO 
Gruppo Regionale Emilia-Romagna 

Commissione Regionale Sentieri e Cartografia 

 

Verbale riunione del 27-10-2022 

Alle ore 21:00 da remoto si è tenuta la riunione della Commissione con il seguente ordine del giorno: 

1. Collaborazione con la scuola ITI Fermi di Modena 
2. Varie ed eventuali 

Presenti i seguenti membri della commissione: 

Marco Cassola, Margherita Piolanti, Elio Pelli, Gabriele Sani, Alberto Tinterri, Paolo Formicola, Stefano 
Mordazzi e Martino Filippi come referente del GR. 

Si prosegue poi con i punti all’ordine del giorno 

Collaborazione con la scuola ITI Fermi di Modena 

Marco ha già telefonato al docente che l’ha contattato per chiedere più spiegazioni, si tratta di un 
impegno principalmente nel 2023. Gli studenti ci contatterebbero come fossimo loro clienti con 
domande via mail o organizzando delle call. Sarebbe necessaria una risposta in tempi brevi al docente 
in modo da uscire con il titolo del progetto prima di Natale. Da considerare anche il fatto che non 
sempre i progetti vanno a buon fine. 

Tutti i componenti presenti della commissione concordano sul fatto che sia una buona idea a patto che 
ci sia qualcuno disponibile a seguire il processo. 

Si pone però anche la problematica della necessità di maggiori dettagli da parte del docente prima di 
poter decidere quale progetto proporre (tempi di sviluppo, tecnologie utilizzate ecc.). Sarebbe 
comunque interessante proporre un progetto che sia in qualche modo collegato alla commissione 
sentieri. Ad esempio, la gestione delle uscite di manutenzione sentieri. 

Per tenere i contatti con gli studenti si rendono disponibili Alberto, Gabriele, Marco, Paolo. 

Essendoci tutti i presupposti si chiederà il nullaosta al gruppo regionale prima di proseguire. 

 

Varie ed eventuali 

Dalla riunione del consiglio del 24/10/2022 Marco riporta che il GR è orientato a dichiarare come sentieri CAI 
solo quelli su cui il CAI effettua manutenzione, ma preferirebbero avere un parere dal CAI centrale. Martino e 
Marco sono stati incaricati di scrivere una lettera che verrà mandata al CAI/SOSEC centrale per avere una 
risposta definitiva 



 

Gabriele riporta che, su segnalazione di Alberto, è stato notato un importante disallineamento tra i dati OSM 
e quelli di GeoResQ, app ufficialmente sponsorizzata dal CAI. Sono in essa, infatti, presenti sentieri che non 
esistono da diversi anni. Dopo aver contattato i manutentori dell’app è stato confermato che l’aggiornamento 
è fermo (non è chiaro da quanto).  

Alle ore 21:45 si concludono i lavori 

 

 

 

 


